
第 3 回オンライン学校説明会 アンケート質問に対する回答 

(7 月 14 日までに頂いたご質問にお答えしております) 

 

① 短時間で色々と情報提供をして頂き有難うございました。実際の学校の雰囲気や環境などを

見せて頂く機会があれば、また是非参加させて頂ければと思います。 

 

(回答) 

 現在は、個別での学校見学を受け付けております。お電話にてお申し込みください。 

☎０７８－４１１－２５３１ 入試広報部まで 

  今後は、数組ずつ見学していただくようにご案内したいとも考えております。 

 

② 説明会開催有難うございました。今気になるのは、コロナ渦中での新中学一年生の様子です。

公立中進学の友人達と別れ、誰も友達がいない状態で入学した生徒さんたちはどのように過

ごしておられますか。行事がなく、マスク生活、社会的距離を保ちながらも学校に順応して居

場所をつくるために学校で工夫しておられることがあれば教えて頂けないでしょうか。来年度

もまだこの状況が続く可能性がある状況下、少し不安に感じています。 

 

(回答) 

 入学式はクラスごとに集まり、その後長い休校期間、分散登校を経て全員が顔を揃え

たのが 6 月中旬でした。 

休校中は各教科からの課題配信のほかに、学年から学校紹介の動画を配信したり、電

話でどのように過ごしているかを尋ねたりしました。 

全員登校がスタートしてからは、「学校のことや友達のことを、ゆっくりと生活の中

で知っていこう」と日々呼びかけながら進めています。担任は生徒との個人面談を行っ

ています。部活動への参加も始まりました。 

まだまだ不安な気持ちを抱えていることと思いますが、それでも日々見せる表情や言

葉から、登校できる喜びが伝わってきます。 

今後も保護者のみなさまにご協力いただきながら、応援していきたいと思っておりま

す。 

 

③ とても分かりやすい説明会をありがとうございました。今後また機会がありましたら、行事や授

業の様子の動画など見せていただけると嬉しいです。 

 

(回答) 

 今後も HP にて生徒会がご案内する学校紹介動画の続編などをお届けする予定です。

お楽しみいただけますと幸いです。 



 

④ とても聞きやすくて分かりやすいご説明をありがとうございました。2020 年の進学実績をコー

ス別に教えていただきたく思います。9 月のオープンスクールの開催を楽しみにしています。

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

(回答) 

 2020 年の進学実績は新しい学校案内パンフレット、DATA BOOK 2020 に掲載して

おります。お送りすることもできますのでお申し付けください。 

 9 月のオープンスクールの開催につきましては、私どもも何とかみなさまにご来校い

ただけるようにと願って実施内容を探ってまいります。状況を見ながらとなりますので、

HP でご確認いただきますようお願いいたします。 

 

⑤ ３教科受験の実施、驚きました。 

それに伴い、理科の問題傾向が例年と変わることはありますか？(難易度が上がる等) 

 

(回答) 

 2021 年度より、A 入試 1 次は、4 教科型（国語・算数・理科・社会）と３教科型（国

語・算数・理科）のどちらで受験するかを出願時に選択していただくことになりました。 

理科の問題傾向・難易度につきましては、例年通りとお考えください。 

 

⑥ コース別の合格者でなく、進学実績で国公立・私大×入試方法（一般・ＡＯ・指定校推薦スタ

ンのみ）のクロス集計があれば、どれくらいの割合でどの進路に進んでいったかを知りたいで

す 

目標持って勉強できる子は放っておいてもできると思うのですが、まだ目標が定まらない子は

勉強していても真剣度（取組姿勢）等が違ってくると思うのですが、そんな子たちや成績不振

者へのフォロー体制を知りたいです 

 

(回答) 

 2019 年度卒業生の進路実績につきまして、指定校推薦で 29、公募推薦で 95、AO 入

試で 8 の合格が出ております（1 学年 169 名）。 

中 1 入学時に大学の目標が定まっている生徒はごく少数です。中学に入学後、授業だ

けでなく、学校行事、部活動などそれぞれの活動における自分の目標を意識しながら取

り組むよう、面談や HR 活動などでも話し、振り返りにも取り組ませるようにしていま

す。 

成績不振者へは長期休暇中の補習や日々の授業後の個別の指導などで対応しています。 

 



⑦ 先日はわかりやすい説明会をありがとうございました。初めて聞くわたしとしてもとてもわかり

やすく丁寧で大変よく魅力が伝わりました。今後実施してもらいたいことは、まず、合格発表の

仕方や様子、在校生により学校生活の生の様子や声、卒業生に甲南女子に通ってよかった

こと、生かせてる点など、生の声が聞けると子供も想像しやすく目標が立てやすいですので実

施していただけたらありがたいです。 

 

(回答) 

 ご希望をお聞かせいただきありがとうございます。 

できるだけ、リアルな声をお届けできるよう、工夫してまいります。 

 

⑧ 生徒の方による学校での感想や楽しい処をお聞きしたいです。 

 

(回答 ) 

 生徒たちの生活ぶりを学校説明会などで見ていただくことができず、たいへん残念に

思っております。 

2021 年度学校案内パンフレットには、できるだけ生徒たちの声を載せるようにいたし

ました。デジタルパンフとしても HP に掲載の予定です。是非ご覧ください。 

 

⑨ 共働き世帯なので、毎日お弁当の準備が出来るか不安があります。食堂の利用状況につい

て、詳しく教えてください。 

 

(回答) 

 食堂は、中高生が一緒に利用しています。座席数は 120 席で、昼休み（40 分間）だけ

の営業時間となります。お弁当の持ち込みも可能です。平日は空席もあります。土曜日

は利用者が増えますが、学年・クラスで授業の終了時間が異なりますので、座れないと

いうことはありません。メニューは、ランチ・麺類の他、焼きたてパンも人気です。 

現在、座席数を 60 席に減らしています。7 月に入り、利用者も増えてきました。 

 

⑩ 大学の指定校推薦枠について、毎年どの程度変更が発生しますか。また、スタンダード、S ア

ドバンスドのどちらでも推薦枠を目指すことができますか。 

 

(回答) 

  指定校推薦の対象になるのは、スタンダードコースのみです。 

大学入試改革に伴い、ここ数年は各大学とも指定校推薦の見直しをされています。 

生徒には毎年指定校推薦があるとは限らないので、一般受験で合格できる学力をつける

ように指導しています。 


